

Podestplatz am Bergibike

Seit der Marathon WM im letzten Jahr, nahm ich das erste Mal wieder an einem Langstreckenrennen teil. Dieses Mal war es das Bergibike.



Das Bergibike führt von Fribourg nach Bulle, natürlich über ein paar Umwege und total 79km. Da das Rennen zur IXS Classic zählt, war es mit den besten Schweizer Marathon Fahrern, sowie dem mehrmaligen Marathon Weltmeister Sauser gut besetzt.

Leider hat es kurz vor dem Start angefangen zu regnen und so wurde die Strecke nass und rutschig. Gleich am ersten Aufstieg sorgte Näf für Tempo, was die ersten Selektionen herbei führte. Dann ging es coupiert weiter, wo das Tempo nicht allzu hoch war. Dann folgte der lange Aufstieg zum höchsten Punkt, dort wurde ein zügiges Tempo angeschlagen, ich kam aber noch nicht an meine Grenzen. In der folgenden Abfahrt wurde es sehr kalt und ich fühlte mich auf der holprigen, rutschigen Abfahrt nicht wirklich wohl. Unten angekommen galt es wieder den Rhythmus zu finden. Die Rennsituation sah nun folgendermassen aus. Buchli setzte sich in der Abfahrt leicht ab, dann folgten Sauser, Hugenin und ich. Wir drückten dann zusammen aufs Tempo und holten Buchli bald einmal ein. In einem steileren und längeren Aufstieg konnte ich dann das Tempo von Sauser nicht mehr mitgehen. Ein Stück weit fuhr ich noch zusammen mit Hugenin ehe ich auch ihn ziehen lassen musste. Auf den letzten 15-10 km merkte ich, wie meine Energie immer mehr schwand. Langsam war ich einfach nur noch froh, dass ich ins Ziel kam, denn ein leichtes Flimmern in den Augen bedeutete, dass ich wirklich leer war.

Es freut mich, dass ich mit dem 3. Platz wieder einmal auf dem Podest stand.

[Rangliste](#)

Veröffentlicht am:

21:20:00 23.06.2013 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)